



Liebe Eltern,

8.03.2022

wir stellen im Schulalltag immer wieder fest, dass der Krieg in der Ukraine die Kinder sehr beschäftigt. Viele Kinder haben ein großes Bedürfnis, über das aktuelle Kriegsgeschehen zu reden. Die Schüler*innen sind verunsichert, haben Ängste und Sorgen und viele Fragen.

Es ist sehr wichtig, dass die Kinder über das, was sie bewegt, mit Ihren Eltern oder mit Ihren Lehrer*innen reden können.

Wir haben Ihnen Links zu Internetseiten zusammengestellt, auf denen Sie Hinweise erhalten, wie Sie mit Ihren Kindern über das Thema „Krieg“ reden können.

Ebenfalls erhalten Sie auf den Webseiten kindgerechte Informationen zu den Kriegshandlungen in der Ukraine.

All diese Beobachtungen haben uns dazu bewegt, den Kindern die Möglichkeit zu geben nicht hilflos zuzuschauen, sondern den Menschen in und aus der Ukraine aktiv zu helfen.

Daher veranstaltet die Grundschule Rottsieper Höhe kurzfristig einen Sponsorenlauf unter dem Motto „Die Rottis laufen für die Ukraine“!

Aufgrund des Wunsches der zeitnahen Unterstützung und der sonnigen, motivierenden Wettervorhersage laufen die Kinder am Freitag, den 11.03.22, in der Zeit zwischen 8.00 – 11.35 Uhr um Spendengelder. Die Schülerinnen und Schüler starten mit ihrer Klasse und ihrer Lehrkraft zu einem festgelegten Zeitpunkt.

Die Kinder erhalten die Aufgabe möglichst viele Sponsoren aus dem Familien-, Bekannten- oder Freundeskreis zu finden. Auch Vereine oder Betriebe sind herzlich eingeladen etwas zu spenden. Pro gelaufene Runde legen Sie einen Betrag fest. Sie können auch eine Obergrenze für die Gesamtspende festlegen.

Denken Sie bitte daran, dass die Kinder einen festgelegten Parcours auf dem Schulhof ablaufen und sich dadurch eine hohe Rundenzahl ergeben kann. Die Schüler*innen haben 20 Minuten Zeit für ihre Runden.

Für die anschließende Abrechnung erhält jede Läuferin und Läufer eine Laufkarte, auf welcher der Sponsor und die gelaufenen Runden eingetragen werden.

Die Laufkarte wird heute an die Kinder verteilt und sollte am Tag der Veranstaltung (Freitag, 11.03.22) der Klassenlehrerin zurückgegeben werden. Im Anschluss an den Lauf erhalten die Schülerinnen und Schüler und einen Nachweis über die Anzahl der vollständig gelaufenen Runden, so dass das Geld von den Schülerinnen und Schülern bei den Sponsoren eingesammelt werden kann. In der darauffolgenden Woche sammeln die Klassenlehrerinnen die Gelder ein.

Wir beabsichtigen die Spenden an eine regionale Cronenberger Hilfsorganisation weiterzuleiten und haben bereits Kontakt aufgenommen. Im Laufe des Tages erwarten wir diesbezüglich eine Rückmeldung. Sobald feststeht, welche Organisation dies sein wird, werde ich Sie informieren.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie die sportliche Leistung Ihres Kindes für einen guten Zweck unterstützen würden.

Es grüßt Sie herzlich im Namen des gesamten Teams der Rottsieper Höhe,

A. Benner

Annika Benner (Schulleiterin)

Internetseiten zum Thema Kindern den Krieg erklären:

<https://www.swr3.de/aktuell/kindern-krieg-erklaeren-100.html>

<https://www.kika.de/erwachsene/aktuelles/mit-kindern-ueber-krieg-in-ukraine-sprechen-100.html>

<https://www.zdf.de/kinder/logo/streit-zwischen-ukraine-und-russland-100.html>

<https://www.wdrmaus.de/extras/mausthemen/ukraine/index.php5>

https://www.servicestelle-jugendschutz.de/wp-content/uploads/sites/17/2022/02/Handreichung_Ueber_Krieg_reden.pdf